
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
インスピレーションになろう 
       BE THE INSPIRATION  

楽しい例会･挑戦と感激 
Cheerful Meetings, Challenging 

and Touching 
ＲＩ会⻑ バリー・ラシン 2018〜2019 富津中央ＲＣ会⻑ 渡辺 哲夫 

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 

いち川旅館  Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 
Mail home@futtsuchuo‐rotary.org 

 

№２５５３ 第１７回例会 ２０１８．１１．１ 曇のち晴 

 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：神子 恒 副ＳＡＡ 

ソング：君が代 

    四つのテスト 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

 皆さんこんにちは。１０月２７日（土）２８日（日）に

開催されました、２０１８－１９年度、国際ロータリー

第２７９０地区・地区大会、千葉県全域８３クラブの

年に一度の式典、今年度のテーマは「伝統と未来」、

大会が盛大に開催されました。参加されました皆さ

ん、大変ご苦労様でした。 

大会において、当クラブからロータリー財団寄付

者名簿にマルチプル・ポール・ハリス・フェローとし

て榎本守男会員、白石幸久会員の２名、ロータリー

米山記念奨学会寄付者名簿に、米山功労者として、

志波 克会員、須藤 隆会員の２名が選出されまし

た。 

更に、クラブ表彰として、ロータリー米山記念奨

学会寄付１，０００万円達成クラブ（米山感謝状）と、

ロータリー米山記念奨学会功労・特別寄付累計が

２０１７－１８年度に、１００万円単位に達したクラブと

して、受賞いたしましたのでご披露申し上げます。 

話は変わりますが、最近すっかりと朝晩の冷え込

みが身に染みて来る、爽やかな秋空が続く天気と

なってまいりました。そんな中、先日の３０日（火）に、

ユニセフ・サポートゴルフ大会（協賛）富津中央 RC

第５回ロータリー杯争奪ゴルフ大会が秋空のなか

開催され、参加者の皆さん参加ご協力有難うござ

いました。結果は、栗原典子会員が豪華優勝賞品

とロータリー優勝杯を受賞致しました。 

１１月１６日（金）には、台湾姉妹クラブの嘉義南

RC・富津中央 RC ゴルフ大会並びに（協賛）第６回

ロータリー杯争奪ゴルフ大会を予定しております。

引き続き、会員皆さんの参加ご協力をよろしくお願

い申し上げます。 

最後に、この後に、誕生並びに結婚祝を行いま

す。該当者の皆さん、誠におめでとうございます。

後ほど皆さんには一言ご挨拶を頂きたいと思いま

す。なお、定例会終了後、理事会を開催いたしま

す。理事の皆さんご出席をよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 



 

  

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 

・１１月のロータリーレート １１２円/ドル 

回覧 

・ガバナーより地区大会参加について御礼の言葉 

・木更津ＲＣ会報 

・千葉県民のつどい（千葉県警広報物） 

・千葉ＣＶＳニューズレター   （ 〃 ） 

・第四回富津市民花火大会中間決算報告 

・訃報 君津ＲＣ岡野幹事ご尊父８１歳 ご逝去 

 

誕生祝一言 

 

渡辺哲夫会長            Ｓ25.11.2 生まれ 

 誕生祝を頂き有難うございます。明日の２日で、６

８歳になります。昨日は、鴨川の亀田病院に定期検

診に行ってまいりました。自分としては、まだまだ元

気で、健康だと思っています。 

しかし、今年の７月に落語家の桂 歌丸師匠（８１

歳）が慢性閉そく性肺疾患で亡くなりました。実は

私の病名も、桂 歌丸師匠と同じ慢性閉そく性肺疾

患です。健康だと思っている私ですが、先生からは、

今後、酸素ボンベの世話にならないよう、しばらくは

病院通いをして下さいと言われました。 

よってしばらくは、病院通いも続きますが、健康

には十分気を付けて日々悔いのないように過ごし

ていきたいと考えています。 

 

須藤隆 会員            Ｓ18.11.9 生まれ 

昭和１８年の戦中生まれで７５才になります。終戦

の時は１才と９か月ですから戦争のことは全く記憶

にありません。生まれたのは東京の大森でしたが、

空襲も激しくなってお袋の実家である竹岡に疎開し

ました。私の親父は国の役人でしたが戦争で日本

が負けてしまったので役人を辞め民間企業に移っ

ていました。父は仕事で東京に残り、新たな家が見

つかり次第、家族を疎開先から呼び寄せるつもりで

おりました。その矢先、父が病に倒れ闘病生活を余

技なくされ、そのまま亡くなってしまったため、東京

に戻ることもできず１８歳まで竹岡で育ちました。今

は竹岡で育った山と海を大変懐かしく思い起こしま

す。 

会社を辞めて１０年の節目を超え、これからをい

かに健康で楽しく過ごせるかが大切なことだと思っ

ております。週４日１時間のストレッチと水中歩行を

交互に続けてまる３年になりました。脳の活性化に

は囲碁を日課とし、適度に読書を楽しみ、年々感じ

る肉体的な衰えと共に歩んでおります。 

 

椎熊邦弘 会員           Ｓ14.11.11生まれ 

私は戦中生まれ。昭和 14 年の 11 月 11 日が誕

生日です。ちなみに結婚もわかりやすく同じ 11 月

11日にしました。東京の原宿で生まれましたが戦禍

を免れようと富津に来ました。その後、東京オリンピ

ックの前に千葉で電気工事の仕事につき独立して

生業としました。今は趣味でイノシシ・サル・シカな

どの駆除をしています。 

 

志波 克 会員            Ｓ6.11.30 生まれ 

只今は誕生祝の品を頂戴し、その上バースデー

ソングなど歌って頂き、有り難う御座いました。今月

３０日で８７歳になります。 

最近は週休２日で忙しく過ごしています。三枝会

員の施設所属のケアマネージャーさんが作成した

プランで、ヘルパー来訪が２日、パワーリハビリに出



 

  

かけるのが２日、ロータリーが１日で火曜、日曜が休

みです。たまの休みには孫たちが来て、こちら持ち

の夕食に誘われたりします。 

ロータリーでの話の種に始めた iPhone アプリの

作成は忙しさに紛れて中断状態です。まだ言語を

勉強している段階ですが、いつかの収入を夢見て

何とかやる気を奮い立たせたいと思っています。 

 

結婚祝一言 

 

山下 厚 会員 喜美代夫人    Ｓ54.11.1 結婚 

結婚記念のお祝いをいただきまして、誠にありが

とうございます。今から 410 年ほど前の 1612 年、慶

長 12 年にキリスト教禁教令が出されたのですが、こ

の頃から始まる激しいキリシタン弾圧を掻い潜ること

が可能だったような、長崎の辺鄙なところで生まれ

育ったため、私は 15 の春には家を出て、高校時代

から下宿生活を始めました。 

その後九州のあるの大学の獣医学科を出て、就

職で初めて九州を離れ千葉に流れ着きました。とい

うことで、就職したころには一人暮らしにはもう飽き

飽きしていました。そこで仕事について、3 年ちょっ

としか間を置かず、富津市の村娘との結婚と相成っ

たわけです。今日 11 月 1 日が 39 回目の結婚記念

日です。私は結婚するとき妻に対して「最低 3 回は

俺と結婚してよかったと思わせるようにする」という

約束をしました。コレとあれとソレ、と指を折って数え

ましたが、きっと3回は妻も私と結婚してよかった、と

思ってくれていると信じています。しかし、残念なこ

とに私は○○さんのように聖人君子ではないし、○

○さんのように石部金吉でもありませんから、やらか

したんですね、何回か。 

3 回は私と結婚してよかった、と思ってくれたと信じ

ているのですが、その何倍かは、こんな九州の田舎

者のバカ男と結婚して失敗した、と思われている可

能性を否定することができません。 

 ところで、今朝の朝刊の読者の声の欄に、愛知県

の 79 歳になる方の投書が載っていました。重病を

されて今後の人生に大きな不安を抱えたいた方で

す。 

その方が、藤原正彦さん―この方は作家の藤原て

い、新田次郎夫妻のご次男で、お茶の水女子大の

教授だった数学者です―この藤原正彦さんのエッ

セイにあっ 

た「これまでが、これからを決める」ではなく、「これ

からが、これまでを決める」という言葉に出会って残

り少ない今後の人生に光明を見出した思いだ、とい

うのがこの投書の主旨でした。 

私も「これからが、これまでを決める」という言葉を

自分に都合よく解釈して、妻に逃げられないよう、こ

れからはもっと妻を大事にして、毎日を楽しく暮らし

ていきたいと願っています。ここにおいでの人生の

先輩の方々の変わらぬご指導、ご鞭撻を宜しくお

願い致します。どうもありがとうございました。 

 

石渡 鋼 会員 栄子夫人    Ｓ47.11.5 結婚 

結婚記念日が近づくと多少憂鬱になります。女

房へのプレゼントや、記念旅行という世間様のよう

な、日ごろへの感謝の気持ちを形として労うことも無

いからとかお互いよくここまできたもんだ,との感慨も

無く、少しは人並みのことをしてやれないものかと思

えば思うほど、何もしない方が今の取り敢えずの平

穏が続くのではないかとあれやこれや。 

そんな心境の時にロータリーから今年も結婚記念

のお祝い、寝ている子を起こすという諺にならない

ようにと願うばかりなり。最近の会話ではどっちが先

にあの世に逝くかとか、パスポートを何年物にする

か、（天国行きのパスパート？）あの世に関する話

題が多い。私が先だったらあなたはオサンドンが出

来ないから、飢え死に云々のことや愚生の日常の

だらしなさを指摘して、「結婚前 OL 時代にどんな相

手と結ばれるか、占い師に見たもらったところ“ズボ

ンからシャツがはみ出ても平気で歩くような人”との



 

  

ことだそうで、あの占いは偉い」とのたまう。当たって

いるだけに悔しい。これから頂く「日高の昆布」ほろ

苦いかも。 

 

渡辺 務会員 由美子夫人      Ｈ6.11.6 結婚 

 仕事柄、視察などで外泊することが多く、また夕

食を家で食べることが少ない私ですが、時に家内

に「食事を済ませて帰る。」と言いそびれることがあ

ります。その日、もしくは翌朝はいわゆる針のムシロ

状態。「なぜ昨晩、きちんと連絡をしなかったのだろ

う。」と悔やんでも後の祭りという経験を何度も繰り

返しています。せめてもの償いがお土産作戦。出

張した際にはいろいろ気遣ってお土産を買って帰

りますが最近はちょっとやそっとの土産では敵も満

足しません。 たまたま昨日、北海道から帰宅しまし

たが、お菓子やチョコレートでは納得してもらえない

と感じた私はＪＡＬの機内販売で限定品のコスメをお

土産にしました。夫婦円満にはお金がかかるもので

すね。 

 

白石幸久会員 登美子夫人     Ｓ47.11.7 結婚 

 結婚祝を頂きましてありがとうございます。北海道

のホタテ貝、家族で頂きます。結婚は昭和４７年 11

月７日ですのでもう４６年になります。家族は私達夫

婦と母（９４歳）そして、ねこ２匹（内ネコ、外ネコ）で

す。夫婦の会話が少なくなりましたが、ねこを通じて

会話が多くなりそうです。家内共々よろしくお願い

いたします。 

 

委員会報告 

台湾訪日団受け入れについて 

高橋裕之 会員 

台湾嘉儀南クラブ訪日について受け入れスケジ

ュールについて詳細報告が高橋会員からありまし

た。11 月 15 日（木）から 17 日（土）まで千葉県に 10

名の嘉儀南ＲＣのメンバーが千葉県内に滞在なさ

います。当クラブメンバー・家族でおもてなしをいた

しましょう。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

渡辺哲夫会長  誕生祝を頂いて 

須藤 隆会員   〃 

椎熊邦広会員   〃 

志波 克会員   〃 

山下 厚会員 結婚祝を頂いて 

渡辺 務会員   〃 

白石幸久会員   〃 

椎熊邦広会員   〃 

本間英一会員 永くお休みさせて頂き 

石渡 鋼会員 ユニセフのゴルフコンペでクラ

ブ内３位の商品を頂いて 

三枝一雄会員 俳句で千葉日報賞をいただいて 

小野恒靖会員 三枝先生の俳句が千葉日報賞を

受賞しました 

合計 23,000 円 

 

１０月期皆出席者 

神子 勝美  大網庄一郎  岡田 良弘  

須藤  隆  高橋 裕之  渡辺 哲夫  

山下  厚  神子  恒  小野 恒靖  

三枝 一雄  志波  克  鈴木 俊吉  

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 22 10  68.75% 

前 回 34/32 24 7 1(1) 78.13% 

前々回 34/31 18 12 1(1) 61.29% 

注：MUp 括弧内は出席規定免除者内数 

１０月の平均出席率は６６．３９％でした。 

 


